

The logo for 24Jam, featuring the text "24Jam" in a stylized, bold, red font. The "24" is significantly larger and more prominent than the "Jam". The logo is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

Antusias Warga Dukuh Dalam TMMD Sengkuyung Kodim 0714/Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.24JAM.CO.ID

May 16, 2022 - 16:52

Image not found or type unknown



Anggota Koramil 01/Sidomukti bersama warga Dukuh bahu membahu selesaikan pengecoran jalan dalam pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap 1.

SALATIGA-Kepedulian serta semangat warga masyarakat Desa Dukuh dalam pengerjaan pengerasaan jalan patut diacungi jempol.

Image not found or type unknown



Tanpa mempedulikan panas terik matahari, warga desa tetap semangat melaksanakan pengecoran jalan pada TMMD Sengkuyung tahap I Tahun 2022 Kodim 0714/Salatiga di Kelurahan Dukuh Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga, Sabtu(15/05)

Memasuki hari ke lima setelah resmi dibuka oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,S.E,.M.Si pelaksanaan TMMD di wilayah Kota Salatiga semakin meningkatkan rasa sosial dan gotong royong bagi masyarakat.

Setiap harinya, personel Kodim 0714/Salatiga bergabung dengan warga untuk melaksanakan pembangunan jalan. Sesuai perintah Dandim, prajurit yang diterjunkan harus benar bertanggung jawab dalam pelaksanaannya.

Salah satu warga, Ahmad Subardi (42), dengan warga lainnya selalu siap membantu pelaksanaan Tentara Menunggal Membangun Desa (TMMD) di wilayah Koramil 01/Sidomukti Kodim 0714/Salatiga.

“Dengan menggunakan alat cukup lengkap, kami berkomitmen bahwa tenaga dan pikiran saya curahkan untuk membantu anggota TNI di lapangan dalam kegiatan pengecoran jalan,” ucapnya.

Sementara itu, Lurah Dukuh mengaku sangat bangga dengan warganya yang selalu ikhlas untuk membantu pelaksanaan pengecoran jalan.

"Itulah wujud nyata kebersamaan antara rakyat dengan TNI dalam membangun sarana jalan yang sangat di nantikan oleh masyarakat Dukuh" tuturnya.

Lurah Dukuh berharap pada TMMD ini dapat menjadikan cermin dan contoh bagi warga, bahwa kebersamaan dan kekompakan menjadi kunci pokok dalam keberhasilan dalam pelaksanaan pekerjaan agar dapat tuntas dengan tepat waktu dan sesuai sasaran.

"Saya inginkan sarana jalan yang semula rusak dan berlubang sebagai penghubung dapat diperbaiki sehingga warga masyarakat bisa beraktifitas dengan lancar"ujarnya.

Editor :Yudha/Pendim0714